



▲安倍首相に3月20日から開催される古河桃まつりのPRを行いました

古河桃むすめが表敬訪問 安倍首相に 古河桃まつりをPR

2月22日、古河桃むすめ6人と針谷市長、倉持議長、永岡桂子衆議院議員、野村久男古河市観光協会会長らが安倍晋三首相を表敬訪問し、桃まつりをPRしました。

秋葉真優さんからハナモモの花束を受け取った安倍首相は「華やいだ雰囲気になった」と笑顔。

針谷市長がハナモモのアロマ商品開発について話をすると「ハナモモの商品で観光客誘致や地域振興を」と激励の言葉をいただきました。



▲国体出場を目指す古河中等教育学校の選手。息の合った安定した綱引きで、女子選手権の部2位に入賞しました

1人の力はみんなの力 第4回 古河市綱引大会

2月10日、古河体育館で第4回古河市綱引大会を開催し、市内外から20チームが参加しました。

出場した選手たちは「オーエス！ オーエス！」と、声を掛け合いながら白熱した試合を繰り広げ、会場内を歓声で湧かせました。

今年開催の茨城国体では、8月31日と9月1日に古河はなもも体育館で綱引競技が行われます。迫力ある綱引きをぜひ会場でお楽しみください。

日ごろの動作を再確認 古河市消防春季点検式

2月24日、とねミドリ館で平成31年古河市消防春季点検式を開催し、全27個分団426人の消防団員が服装などの通常点検や消防ポンプ自動車の機械器具点検、一斉放水などを行いました。

また、古河鳶一番組による「梯子のり」「木遣り歌」「纏い振り」が披露され、観客からは大きな拍手と歓声があがりました。



▲通常点検では人員・姿勢・服装などの確認を行いました

みんなで支え合える社会に 読み書き(代読・代筆)情報 支援員養成基礎講習会



▲大活字文化普及協会の市橋さんらの指導を受けました

3月8日、健康の駅で「読み書き(代読・代筆)情報支援員」養成のための基礎講習会を開催しました。読み書きに不自由のある高齢者や障がい者などに対し、手伝いができるよう講話を聞き演習を行いました。

参加者は、支援の必要性を実感しながら、代読を実践し技術を学んでいました。

ご存じですか？ エシカル消費 古河市民大学 消費者教育講演会

3月2日、コスモスプラザで落語家立川平林氏による講演を行いました。詐欺被害に遭わないための工夫や、環境や人権に配慮した「エシカル消費」について落語で楽しく学びました。約200人の参加者は、「安いというだけで商品を買うではなく、流通の背景を考えて購入したい」などと理解を深めていました。



▲聞きなれない言葉も笑いを交えて分かりやすく伝えました

古河の景観を考えるつどい 第2回 古河市景観賞表彰式



▲古河のまちづくりについて提案する景観賞受賞者

2月10日、はなももプラザで第2回古河市景観賞表彰式を開催。まちなみ建築部門の建築物等とまちづくり活動部門の団体への表彰や、松本昭氏による基調講演、市民参加の座談会が行われました。座談会では「古河の景観まちづくり」への期待や提案などの意見交換をし、参加者はまちにおける景観の大切さについて理解を深めました。